

Mandataria sostiene encuentro con empresarios chilenos que participan de la Cumbre Alianza del Pacífico

3 JUL 2015



Acompañada por el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, se reunió esta mañana en Paracas, Perú, con el Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico y 15 participantes de este evento multilateral. En la ocasión, abordaron las oportunidades de intercambio comercial y las proyecciones futuras que se generan a partir de este encuentro.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones